

Ploemeur cyclotourisme met l'accent sur la sécurité

Ploemeur - 09 Décembre 2014



L'assemblée générale de Ploemeur cyclotourisme s'est tenue, dimanche, à Océanis. Une quarantaine de membres étaient rassemblés.

Le président, Jacky Vernanchet (photo), a ouvert la séance en présentant le rapport moral. Il a rappelé la devise de l'association : « **Ce qui nous réunit, c'est la convivialité, l'autodiscipline et le respect du code de la route** ».

Il a mis l'accent sur la sécurité, un thème qui sera développé en 2015 pour réduire le nombre d'accidents.